



学習発表会を行いました



11月15日(土)、今年度の学習発表会を行いました。

今年度は、各学年の発表と、児童全員での歌を発表しました。この歌は、6月の「夢コンサート」で、児童・地域の方々からいただいた言葉や思いを奥野先生がまとめてくださったものです。ふるさと中条の良さ、中条小学校のいいところ、子どもたちの元気な様子・様々なことがぎゅっとまとまった素敵なものでした。曲で、子どもたちも大好きな歌です。タイトルは「We are Chujo!(だいすき中条!)」です。奥野先生が子どもたちに丁寧にご指導くださったおかげで、子どもたちは楽しそうに元気いっぱい歌っていました。

また、合奏は藤本先生にもご指導いただきました。休み時間にも自分のパートを練習したり、友だちと一緒に練習したりと、子どもたちも一生懸命練習に取り組んできました。日に日に素敵なメロディーが校内に響くようになっていました。練習の成果をしっかりと本番で出し切った子どもたちは、さすがでした。

自分たちが学習したこと、聞いてくださる方々へ向けてしっかりと発表することができました。子どもたちにとっては、やるべきことが多く、大変だったことだと思います。しかし、すべてのことを楽しんで前向きに取り組む姿がたくさん見られました。その結果、自分たちが満足のいく発表をできたことは、自信になると思います。それが自分の役割を責任もって全うし、みんなのことを考えながら目標に向けて調整する力は、社会に出て必要な力です。一つ乗り越えながら成長していく子どもたちがとても頼もしいなと感じています。また、それができたのは、たくさんの方々のご協力のおかげです。奥野先生、藤本先生、保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。

1・2年 音楽劇

「くじらぐも」



5年 体験活動について



全校合唱 We are Chujo!



3・4年 合奏

「世界に一つだけの花」



6年 中条の文化財について



カラソコエのお花をプレゼントしました

3年生が高松様から栽培方法を教わり、カラソコエを育ててきました。この夏の暑さでどうなるか心配をしましたが、元気に育っています。

民生委員さんのご協力をいただき、10月末から3年生が地域の独り暮らしの方へカラソコエのプレゼントに訪問させていただいています。子どもたちにとっては、地域の方を知る機会でもあります。自分たちが育てたお花を喜んでいただけるか、ドキドキしながらお渡ししています。ご多用のところご協力いただきしております地域の皆様、保護者の皆様には大変感謝しております。ありがとうございます。



神辺音楽祭に 出演！

有志で、神辺音楽祭に出演しました。We are Chujoと校歌を歌いました。

参加した児童が力いっぱい歌い、会場中に素敵なハーモニーを響かせることができました。

土曜日でしたが、多数応援いただきありがとうございました。



薬物乱用防止教室

6年生が薬物乱用防止教室に参加し、薬物の恐ろしさを学びました。覚せい剤や大麻などの禁止薬物だけではなく、身近な薬も使い方を間違えると、大変危険なものになることを教わりました。幸せに生きていくためには、元気が一番です。今回の学習を自分事としてとらえ、元気に生きるために学びをしていきたいと思います。児童の振り返りを紹介します。

薬物についてみんなが気をつけないといけないと感じた。市販薬であっても使い方を間違えると危ないということに一番驚いた。将来役に立つことがたくさん学べました。

おめでとうございます！

今年度も福山市内64校の小学6年生を対象に「第25回『税に関する絵はがきコンクール』」の募集がありました。本校6年生も、税について学習を行い、理解したことや考えたことを「絵はがき」にまとめて応募しました。どの児童の作品も、しっかり学習をしたことが伺える素敵なお絵描きでした。先日、「絵はがきコンクール」の結果が届きましたのでご報告いたします。

<入選> 6年 安倍 乃々葉



1月行事・下校時刻予定表